

館長の「富士町新発見」

さらさらと流れる川、豊かな山の緑、そしてダイナミックなダムの風景に心を癒され、今は花の美しさにも心を奪われています。

春はやっぱり「桜」です。公民館も桜の名所として私たちの心を和ませました。少し遅れて「しゃくなげ」「つつじ」と続きました。

さらに、5月は「なんじやもんじや」です。公民館の裏手の山の斜面にも育っていますが、真っ白で小花が乱れ咲く様は、まさしく可憐な感じがします。

6月、神水川栗並運動公園に行った際に偶然、道端に手裏剣のような真っ白な花が樹木全体に

咲いている木を発見しました。調べてみて「ヤマボウシ」だろうと推測しました。今後、花に続き果実、紅葉と楽しめそうです。また梅雨時は、「紫陽花」の季節です。特に、2016年に佐賀市景観賞にも輝いた「古湯山なか紫陽花の道」も好きな場所の一つです。



さて、富士町には、まだまだたくさんの「花の名所」があると思います。四季折々の花に囲まれ、笑顔で暮らしたいと思います。

富士町 気になるスポット訪問！！

栗並大橋から見える神水川栗並運動公園に、真冬にも張られていたテントが気になった方はいらっしゃいませんか。

好奇心にあらがえず行ってみましたよ、オソトアソビフェス。湖面を望む緑の広場にのびのびと、自然を生かした工作やSUP(サップ)やピラティス、サウナなどの体験ブースがテントを張っていました。

開催したのは、Comenz(コメンズ) 佐賀と



タネ・マフタ三瀬という市民団体。ダム湖と自然の魅力に惹かれ、行政や民間などそれぞれ立

コメンズ橋村さん



場を超えて、この何もない贅沢な場所で、気軽に参加できる外遊びを多くの人に楽しんでほしいとこのイベントを立ち上げたとか。1月から数えて、今回で四回目だそうです。

たしかに実際にみると、毎日横を車で通っていた場所とは思えない新鮮な空間が広がっていました。

次回は秋頃の予定だと。富士町の魅力にまた、たくさん人の集まるのが楽しみです。

7月行事予定

- 7月 7日（水）まちづくり座談会（2）
- 7月8~9日 体協 混合ソフトバレー大会
- 7月11日（日）カフェふじ（富士公民館）
- 7月13日（火）民生・児童委員会
〃 自治会長会
- 7月16日（金）つくらん場③
- 7月18日（日）休館日
- 7月27日（火）学ばん場②

8月行事予定

- 8月 6日（金）民生・児童委員会
〃 体協 ナイターペタンク大会
- 8月 8日（日）カフェふじ（富士公民館）
- 8月 10日（火）自治会長会
- 8月 15日（日）休館日
- 8月 22日（日）カフェほくざん
(北部コミュニティセンター)
- 8月 29日（日）体協 パークゴルフ大会

※夏休み子ども教室は、日程未定

※6月22日現在の行事予定です。最新の情報はHP(つながる富士)をご確認ください。→

毎週火曜～木曜日は出てこん場

※行事の日程は天候・講師都合等で変更になる場合があります。ご了承ください。

